

NOTA DE PRENSA N° 156 -2012-CG/COM

Contraloría denuncia robo de equipos de cómputo con el que realizaba acción de control en Municipalidad de Islay- Arequipa

La Contraloría General denunció el robo de equipos de cómputo con el que realizaba una acción de control en la Municipalidad Provincial de Islay, relativo al uso de recursos públicos, en el marco del "Operativo Misti" que revisa la gestión 2011-2012 de 22 entidades públicas de la Región Arequipa.

El jefe de la comisión auditora informó que los equipos robados son tres computadoras portátiles y dos dispositivos USB. Cabe señalar que pese al siniestro, la documentación de la acción de control se encuentra a salvo.

La sustracción de los equipos se produjo el viernes 07 de diciembre de la propia oficina asignada a los auditores por la gerencia municipal, ubicada en el sótano de la sede edil, mientras que el personal salió a refrigerio. Al retornar a sus labores, la secretaria encontró que la puerta de ingreso que había sido cerrada con llave, estaba abierta, es decir, fue violentada sin que lo advirtiera los miembros de seguridad de la comuna.

Como parte de las acciones inmediatas, el jefe de la comisión auditora denunció el hecho ante la Comisaría de la Policía Nacional del Perú de Mollendo, y solicitó al alcalde provincial proporcionar otro ambiente ante la falta de seguridad. El nuevo ambiente sería acondicionado el lunes 10 de diciembre y por lo pronto la administración edil ha ofrecido colaborar con una PC para no interrumpir la acción de control.

Según investigaciones preliminares, los ladrones fueron dos hombres y una mujer. El jefe de la comisión auditora manifestó su extrañeza, ya que en la zona no se han reportado robos de este tipo en otras entidades públicas cercanas a la oficina asignada a la comisión auditora, como la RENIEC, y porque existe presencia de serenazgo.

Lima, 08 de diciembre de 2012.